

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 14 janvier 2026



## Rosine Vanwalscappel nommée à la direction de GCC Promotion

Depuis le 1<sup>er</sup> décembre 2025, Rosine Vanwalscappel occupe le poste de Directrice de GCC Promotion, où elle pilote une équipe de 50 collaborateurs. Elle est rattachée à **Sylvie Gamelin, Directrice générale adjointe Stratégie et Partenariats**.

Forte de plus de 20 ans d'expérience dans l'immobilier résidentiel et tertiaire, Rosine Vanwalscappel, 48 ans, rejoint GCC pour développer l'activité de promotion immobilière de GCC. Rosine a exercé des fonctions de direction chez OGIC, Redman, Novaxia et Foncière des Régions (aujourd'hui Covivio), dirigeant des équipes allant jusqu'à 70 collaborateurs.

Sa mission est de bâtir un promoteur à l'image de l'identité et des valeurs de GCC, centré sur l'exigence de qualité, un modèle pérenne et une dynamique d'équipe. GCC Promotion concentrera ses efforts sur le logement sous toutes ses formes – social, étudiant, familial, senior – pour répondre aux besoins de l'ensemble de ses parties prenantes : clients, usagers, villes et aménageurs, investisseurs et partenaires.

Au sein de GCC, qui valorise la liberté d'entreprendre, Rosine Vanwalscappel aura à cœur de développer des solutions de logements adaptées aux besoins des habitants et à leur capacité de financement.



*«Je suis heureuse de rejoindre GCC et de travailler à faire de GCC Promotion un acteur de référence. Notre priorité sera d'aller au plus près des territoires et de leurs besoins, afin de construire bien et durablement», déclare Rosine Vanwalscappel.*

Cette nomination s'inscrit dans la stratégie et la volonté de GCC de renforcer son ancrage territorial et de développer une activité de promotion solide en cohérence avec les différentes activités du groupe.

## À propos de GCC

Groupe indépendant depuis plus de 25 ans, GCC intervient sur l'ensemble de la chaîne de l'acte de construire et pour tous types de marchés et d'ouvrages. Fort de 52 entités opérationnelles sur l'ensemble du territoire et en Suisse, le groupe se positionne parmi les 10 premiers acteurs du BTP en France grâce à ses 3 métiers : CONSTRUCTION, ENERGIE, PROMOTION.

Il rassemble 3 050 collaborateurs et a réalisé en 2024 un chiffre d'affaires de 1,207 milliards d'euros.

Engagé pour une société durable, GCC privilégie la dimension humaine grâce à des collaborateurs autonomes et responsables, à une grande proximité territoriale et démontre une forte capacité d'innovation. Sa parfaite maîtrise de ses savoir-faire et de son expertise technique en font le partenaire privilégié de ses clients et une entreprise soucieuse de l'épanouissement de ses collaborateurs. ETI indépendante, pérenne et engagée pour une société durable, GCC a l'ambition d'être l'ETI de préférence pour ses clients, ses collaborateurs et ses partenaires. L'engagement de GCC est guidé par sa raison d'être :

**« Bâtir ensemble des solutions sobres et durables,  
Permettre à chacun de se réaliser et d'entreprendre,  
Pour contribuer à un avenir pérenne. »**

